

Ihre Kinder helfen Kindern mit Mukoviszidose

Liebe Eltern!

Werden Sie bitte gemeinsam mit Ihrem Kind Schutzengel für Menschen mit Mukoviszidose und helfen Sie mit, den Betroffenen ein leichteres Leben zu schenken.

Schutzengellauf

Mitmachen & Helfen

Wir freuen uns sehr, dass Ihr Kind am bundesweiten Schutzengellauf teilnimmt. „Spaß an der Bewegung haben und dabei gemeinsam etwas Gutes tun“ – das ist unser Motto. Die Klassen haben viel Freude beim Laufen und erleben, dass es sich lohnt, sich für andere Menschen einzusetzen. Auch mit der Hilfe vieler Läufer konnten wir Großes erreichen: Starben Kinder mit Mukoviszidose in den 60er Jahren noch mit 6 Jahren, so werden die Betroffenen heute durchschnittlich 40 Jahre alt. Doch noch immer kommt jeden zweiten Tag ein Kind mit der tödlichen Krankheit Mukoviszidose auf die Welt.

Mukoviszidose ist eine genetisch bedingte Stoffwechselerkrankung. In Deutschland leben rund 8.000 Menschen mit der bis heute unheilbaren und tödlichen Erbkrankheit. Durch eine Störung des Salz- und Wassertransports in die Körperzellen bildet sich zähflüssiges Sekret. Fortschreitende Entzündungen zerstören Lunge, Bauchspeicheldrüse, Leber und Darm und schädigen sie irreparabel.

Das Besondere: Die Kinder und Jugendlichen suchen sich vorab ihre eigenen Sponsoren-Schutzengel für die zurückzulegende Strecke. Der bisherige Erfolg hat gezeigt, dass Familie, Freunde, Nachbarn oder örtliche Unternehmen wie Bäcker, Apotheke und Friseur die Aktion gerne mit einer Spende unterstützen.

Schritt für Schritt gegen Mukoviszidose – wie funktioniert das?

Ihr Kind notiert Namen, Adressen und Spenden der Sponsoren, die je nach Durchführung für jeden Kilometer, jede Runde o. ä. gegeben werden, auf einem bereitgestellten Laufzettel. Diese bestätigen ihre Spendenzusage per Unterschrift. Die tatsächliche Leistung wird beim Lauf notiert. Im Anschluss werden die Spenden eingesammelt und dem Mukoviszidose e.V. vom Organisator übergeben. Ab 25 Euro kann auf Wunsch eine Spendenbescheinigung ausgestellt werden. Tipp: Ist die Leistung vorab schwer einzuschätzen, legen Sie eine maximale Spende fest.

Der Erfolg gibt uns Hoffnung

Der bisherige Erfolg von acht Jahren „Schutzengellauf“ hat uns überwältigt. Über 200 Läufe im gesamten Bundesgebiet wurden durchgeführt. Unzählige „Sponsoren“ unterstützten mit einer Spende. Eine breite Öffentlichkeit trug dazu bei, dass nie erwartete 660.000 Euro in lebenswichtige Projekte fließen konnten. „Gemeinsam Mukoviszidose besiegen!“, so lautet das große Ziel. Um es zu erreichen, fördern wir gezielt die Forschung, unterstützen die Therapie und leisten Hilfe zur Selbsthilfe. Der Benefizlauf steht unter der Schirmherrschaft des Schauspielers Marcus Mittermeier.



Helfen – Spaß und Lernen fürs Leben in einem!

Durch viele Gespräche wissen wir, dass fast alle mit großem Spaß und Verantwortungsbewusstsein für die gute Sache eintreten. Das hat uns tief beeindruckt. Bitte unterstützen Sie Ihr Kind tatkräftig bei der Ansprache von Sponsoren – vielen Dank!